

Cantate Domino canticum novum, quia mirabilia fecit.
Chantons donc, N. T. ch. fr. d'un cœur gai et religieux
un cantique d'allégresse et de reconnaissance à notre
Dieu qui a fait tant de prodiges en notre faveur. *Cantate*
Domino, etc. Chantons-le, notre illustre gouverneur en
ce point, pensant comme nous l'ont demandé vos braves
officiers sous la conduite desquels vous vous êtes acquis
tant de gloire, nous en ont supplié et même que nous
voulussions bien chanter une messe solennelle afin de
témoigner à Dieu par cet auguste sacrifice d'une manière
plus digne de lui et plus proportionné à leurs sentiments
la vive reconnaissance dont ils sont pénétrés.

A ces causes, après en avoir conféré avec notre
clergé de notre ville épiscopale, nous avons résolu de
célébrer vers les neuf heures, mardy prochain 31 xbre,
dans notre église cathédrale, une messe solennelle en
action de grâce, après laquelle nous chanterons, en habits
pontificaux, le *Te Deum*.....

“ Donné à Québec, ce 29 xbre 1776.

“ J. OL : Evêque de Québec,

“ Par Monseigneur,

“ FR. PERRAULT, Ptre-Sec.”

“ JEAN OLIVIER BRIAND, par la miséricorde de Dieu et
la grâce du St. Siège, Evêque de Québec, etc., aux
fidèles citoyens de la ville de Québec, salut et béné-
diction en Notre-Seigneur.

“ La juste crainte d'exposer des vies qui nous sont chères
nous ont porté à interrompre depuis long-temps les
offices solennels ; nous les reprenons aujourd'hui avec la
plus grande allégresse : les ennemis ne sont plus à nos
portes, un instant les en a éloignés. Le fracas de leur
artillerie ne peut plus troubler votre dévotion ; ce bien-
fait signalé n'exige-t-il pas de notre part les actions de
grâces les plus sincères et les plus solennelles envers
notre Dieu que nous avons tous si souvent reconnu pour
être le premier auteur de nos succès.

Loin de vouloir par là affaiblir en vous les sentiments
de reconnaissance et d'attachement que vous devez à
votre très-gracieux Souverain et à la mère-patrie, doat